

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses vom 01.06.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Vorstellung des Kulturzentrums Pelmke e.V. hier: Vorstellung der neuen Geschäftsführerin Katharina Müller

Frau Müller berichtet zunächst zu ihrer Person und über ihren Werdegang. Das „Kulturzentrum Pelmke“ sei tatsächlich immer noch stark betroffen von den Corona- Nachwirkungen, was sich vor allen Dingen an den Besucherzahlen ablesen lasse. Ein weiteres Problem sei der vorherrschende Personalmangel und der Generationswechsel innerhalb des Personals. Für sie sei es eine große Herausforderung, dieses Amt der Geschäftsführung nach der gut zwanzigjährigen Führung von Herrn Breuer mit ihrem eigenen System, Ideen und Vorstellungen zu übernehmen und auszufüllen. Auf diese große Aufgabe freue sich Frau Müller sehr und sie erfahre hierbei große Unterstützung aus dem Kreis des Kollegiums.

Zu guter Letzt hoffe sie explizit, dass sich die Situation rund um das Thema Corona weiterhin stabilisiere und die Besucherzahlen wieder ansteigen würden.

Beschluss: